

DIE RUFHILFE HAND IN HAND MIT DER 24-STUNDEN-BETREUUNG

Die Rufhilfe ist auch da,



wenn erstmals eine 24-Stunden-Betreuung ins Haus kommt und das Vertrautwerden noch etwas Zeit braucht.



wenn die Betreuenden ihre zwei Stunden Freizeit am Tag genießen.



wenn eine Betreuungsperiode zu Ende geht und die nächste beginnt - einfach zur Sicherheit während der Übergangsphase.



wenn es ernst wird und die relevanten Daten wie Namen und Adresse für die Helfer schnellstmöglich bereitstehen sollten, dann können die bereits erfassten Daten in der Rufhilfe-Vereinbarung den entscheidenden Unterschied machen.



WIR SIND DA.

Aus Liebe zum Menschen.



ÖSTERREICHISCHES
ROTES KREUZ